



Ciudad de México, a 28 de septiembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

IPN SE SUMA AL PROCESO DE RECONSTRUCCIÓN DE ZONAS AFECTADAS POR LOS SISMOS

- **El Politécnico atenderá los requerimientos de apoyo especializado que hacen llegar las instituciones públicas y gobiernos de los órdenes federal, estatal y municipal**

C-733

Luego de felicitar la labor que han realizado brigadistas, estudiantes y trabajadores politécnicos en solidaridad con los damnificados por los sismos ocurridos los días 7 y 19 de septiembre, el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, resaltó que esta casa de estudios está para ayudar y, sin duda, seguirá contribuyendo a que el país salga adelante y fortalecido.

Durante la décimo primera sesión ordinaria del Consejo General Consultivo (CGC) del IPN, efectuada este jueves en Zacatenco, Fernández Fassnacht convocó a su comunidad a sumarse a una segunda etapa luego de la contingencia sísmica, la de reconstrucción y reparación de daños, a fin de poder atender los requerimientos de apoyo especializado que hacen llegar las instituciones públicas y gobiernos de los órdenes federal, estatal y municipal.

El titular del Politécnico informó también a los integrantes del CGC que, como resultado de los daños que el último sismo causó a varias de sus unidades académicas se realizarán los reclamos de los seguros contratados oportunamente por la institución educativa, con el objetivo de realizar las reparaciones necesarias que le permitan al Poli recuperar la normalidad lo más pronto posible: “éstas pólizas se refieren al aseguramiento integral de los bienes patrimoniales del Instituto, mismas que amparan edificios y lo contenido en éstos, cristales, maquinaria y equipos electrónico e industrial, así como obras de arte, cuya cobertura incluye incendio, terremoto y remoción de escombros”.

Precisó que otra estrategia consistirá en ubicar de inmediato algunas instalaciones alternas para las escuelas que así lo requieran y poder continuar con las actividades académicas y administrativas, para lo cual la Dirección General ha llevado a cabo reuniones con los directivos y los Consejos Técnicos Consultivos Escolares de los planteles, así como con la representación sindical, a fin de determinar las medidas a tomar en las escuelas afectadas.



Instituto Politécnico Nacional
“La Técnica al Servicio de la Patria”

DIRECCIÓN GENERAL
Coordinación de Comunicación Social

Al concluir la décimo primera sesión, el Director General del Politécnico realizó la clausura del Consejo y agradeció la labor realizada durante un año de trabajo.

===000===